

L'enquête sur l'accident aérien du 18 mai entre dans sa phase cruciale



La Havane, 19 sept. (RHC).- Armando Daniel López, président de l'Institut de l'Aéronautique Civile de Cuba, a déclaré à La Havane que l'enquête sur l'accident aérien du 18 mai dernier est entrée dans une phase cruciale.

Il a fait savoir que la presque totalité des données contenues dans les deux boîtes noires du Boeing 737-200 appartenant à la compagnie mexicaine Damojh et affrété par Cubana de Aviacion a d'ores et déjà été analysée.

Cette expertise permettra de définir si ce terrible accident qui a causé la mort de 112 personnes a été le résultat d'erreurs humaines ou des défaillances techniques.

Pour le rappel, l'avion sinistré s'est écrasé au sol quelques minutes après le décollage de l'aéroport de La Havane.

Armando Daniel Lopez, à la tête de la commission gouvernementale en charge de l'enquête, a expliqué que le fort impact et l'incendie qui s'en est suivi n'ont pas endommagé les boîtes noires ce qui a permis

d'obtenir l'information.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/171934-lenquete-sur-laccident-aerien-du-18-mai-entre-dans-sa-phase-cruciale>



Radio Habana Cuba